

**Les 14 et 15 juin 2018, à la nouvelle faculté de Médecine de Montpellier**, l'agence régionale de développement économique AD'OCC, le pôle Eurobiomed et IBDLR organisent les «biomarker days», 2

ème

édition des rencontres scientifiques, technologiques et business des biomarqueurs en Occitanie.

### **Au programme :**

le 14 juin : «Comment répondre aux enjeux du diagnostic en bactériologie» ; le 15 juin : «Infectiologie et biomarqueurs - avancées et perspectives» -

[En savoir +](#)

Concentrées autour des dernières découvertes, ces deux journées ont pour objectif de développer les collaborations entre les différents acteurs du domaine, cliniciens, grandes et petites entreprises, laboratoires. **Au total : 200 inscrits.**

AD'OCC met en œuvre **près de 70 rendez-vous BtoB lors de rencontres d'affaires et d'innovation** organisées durant l'événement. 45 entreprises régionales - Sanofi, I2A, Deinove, Thermofisher, Bio-Rad ou Cisbio - entreprises phares du territoire mais également Beckman Coulter, Biomérieux ainsi que des PME toulousaines comme Vaiomer participent à ces journées aux côtés de 23 laboratoires et centres hospitaliers.

## **L'Occitanie, place forte internationale du développement des biomarqueurs**

En Occitanie, « **médecine et santé du futur** » figure parmi les 7 domaines de spécialisation qui ont été définis dans le cadre de la Stratégie Régionale de l'Innovation (SRI) -

[www.sri-occitanie.fr](http://www.sri-occitanie.fr)

Les «diagnostics – biomarqueurs » et les «thérapies innovantes et ciblées » constituent l'un des axes majeurs du domaine. Les objectifs sont d'aider les entreprises du diagnostic à se développer à l'international, de favoriser le développement de la médecine personnalisée et d'amorcer une offre industrielle dans le domaine des thérapies innovantes et ciblées.

Au cœur de la médecine du futur, les biomarqueurs constituent une véritable opportunité pour développer de nouveaux kits de diagnostic ou des traitements de nouvelle génération. Le

secteur du diagnostic et des thérapies innovantes et ciblées est particulièrement en pointe en Occitanie : 26 % des établissements qui exercent dans le secteur du diagnostic et 22 % dans celui des biotechnologies et médicaments (soit 51 % des salariés du secteur santé), des laboratoires de haute qualité scientifique ainsi que des plateformes technologiques au service des entreprises. Les biomarqueurs sont ainsi appelés à jouer un rôle déterminant dans les évolutions à venir avec un marché mondial qui devrait atteindre près de 45 milliards de dollars en 2017.

### **Lancement de la KIM « BIOMARKERS & THERAPY »**

**Le 15**, le consortium Montpellier Université d'Excellence (MUSE) lance la Key Initiative Muse (KIM). Elle vise en synergie avec les autres acteurs de la filière dont l'agence AD'OCC à renforcer les liens entre recherche fondamentale et recherche clinique.